

6年生、修学旅行に行ってきました

円陣～仲間を信じ、全力で取り組み、一生の思い出を作ろう～

10月12日(木)と13日(金)の2日間、6年生が奈良や伊勢志摩方面へ修学旅行に出かけました。

1日目は、奈良公園や鳥羽水族館での班行動。歴史的な遺産を巡ったり、様々な形や色をした海の生き物に出会ったりして、知見を広げました。また、「少し休憩する?」「ゆっくり進もう」などお互いに声をかけ合い、班のメンバーの様子から相手を思いやる姿も見られました。ホテルでは、会話を弾ませながら美味しくいただいた夕食、大切な人を思い浮かべて選んだお土産、就寝前は部屋のメンバーと一緒に色々な話をして盛り上がりました。

2日目は、子どもたちが最も楽しみにしていたスペイン村での班行動。乗りたいアトラクションを相談しながら決めて、笑顔いっぱい思い切り楽しみました。

2日間の旅行を通して、仲間と「ワクワク感」を共有する喜びをたくさん味わった6年生。例え自分と異なる意見がでてでも、楽しい活動が待っているからこそ、すぐに自分と仲間の意見を上手く調整して次に進めることができました。このように、一人一人が心を広げ、仲間と前向きにより深くつながることができた貴重な機会になりました。



ホテルでの夕食、美味しかったあ～。

お土産の買い物タイム、何にしよう～。



スペイン村、めっちゃ楽しみだ～。